

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 100.21 / 08.03.2021

Eine große Chance für Kultur, Gastronomie und Handel

Zur Diskussion um die digitale Kontaktnachverfolgung und die „Luca-App“ sagt der digitalpolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Joschka Knuth**:

„Luca“ und andere Apps, die die Kontaktnachverfolgung erleichtern, sind eine große Chance für Kultur, Gastronomie, Handel. Eine derartige App kann nicht nur die Arbeit der Gesundheitsämter deutlich erleichtern, sondern auch Bürokratie und Zettelwirtschaft für Bürger*innen und Unternehmen erheblich verringern. Ich begrüße diese Entwicklung sehr und glaube, dass dies ein wichtiges Instrument sein kann für einen schrittweisen Ausstieg aus den Pandemiebeschränkungen.

Voraussetzung dafür ist selbstverständlich eine datenschutzkonforme Umsetzung. Außerdem muss sichergestellt werden, dass die Nutzung der App tatsächlich freiwillig bleibt, also nicht zur alleinigen Eintrittskarte für das öffentliche Leben werden darf. Die Datenschutzkonferenz der Länder arbeitet aktuell mit einer Task Force an einer konkreten Kriterienliste für „Luca“ und ähnliche Apps, die es bereits auf dem Markt gibt. Auf dieser Basis muss es ein koordiniertes Vorgehen von Bund und Ländern geben, denn je mehr Menschen eine App benutzen, desto besser wirkt sie.
